
令和４年度第 1回愛媛県立野村高等学校活性化連絡協議会議事（報告） 

 

１ 日時 令和４年７月 20日（水） 15時 30分～16時 20分 

２ 場所 愛媛県立野村高等学校 あやぐも館 

３ 委員出席状況 

  委員総数 14名 出席者 11名 欠席者３名 

４ 委員委嘱について 

  原案どおり了承 

５ 令和４年度支援内容の報告について 

  支援内容の報告（事務長） 

６ 令和５年度支援要望について 

  原案どおり了承 

  要望事項の概要 

(1) 寄宿生・下宿生支援（継続） 

(2) 寄宿舎寮母パート代支援（継続） 

(3) 通学希望生（バス運行）支援（継続） 

(4) ＩＣＴ教育推進支援（継続） 

 （理事意見） 

・バス運行支援はありがたい、バスがなければ野村高に進学していない 

７ 県立学校振興計画及び学校魅力化について 

  県立学校振興計画（案）について説明（校長） 

 （理事意見） 

 ・学級減により教科選択ができなくなるのではないか→教員数減の可能性大 

 ・魅力推進校として地域からの支援は不可欠 

 ・部活動の充実を図るべきである 

相撲部をＰＲしてもっと生徒を呼び込むべき 

外部指導者を招き、その人件費を支援してもらってはどうか 

 ・高校としてもできること 

県内各機関や企業にＰＲ活動や連携協力を図っていきたい（校長） 

８ 今後の予定 

  12月下旬 寮・下宿生懇談会  

  １月下旬 第２回連絡協議会（詳細は後日連絡）掲載 


